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Incidente choc alla Quintana di Foligno
“Morta una cavalla nelle prove, grave il fantino. È ora di voltare pagina”
Mentre Siena è ancora 
intenta a festeggiare la 
vittoria della Selva, che 
si è aggiudicata l’atteso 
e seguitissimo Palio an-
nuale, in un altro luogo, 
dove – anche qui – le 
corse dei cavalli rappre-
sentano una ricorrenza 
‘culturale’, si è invece 
consumata una trage-
dia. “Ogni Palio con uso 
di cavalli è una manife-
stazione pericolosa, 
anche per i fantini, che 
mette in secondo piano i 
diritti degli animali”, 
denuncia l’Organizza-

zione internazionale 
protezione animali 
(Oipa), che ha infor-
mato oggi della morte, 
ieri sera, di una cavalla 
montata da un fantino 
ora ricoverato in gravi 
condizioni. A quanto si 
apprende, l’uomo stava 
conducendo una prova 
in vista della ‘Quintana 
di Ascoli Piceno’, in 
programma l’8 luglio, e 
della ‘Giostra della Ri-
vincita folignate’, previ-
sta invece per 
settembre.

Bonus energia: 
come fare  

la domanda

Federico Fashion 
Style inaugura  

un nuovo salone

Calcio:  
la situazione  
del mercato  

di Roma e Lazio

Ultimamente, in alternativa 
alle folli iniziative di alcune 
amministrazioni locali, che in-
tendono ‘inibire la circolazione 
urbana a veicoli ‘euro datati’, 
visto che non tutti possono per-
mettersi l’acquisto di un’auto 
meno inquinante di ultima ge-
nerazione, si sta allargando una 
nuova soluzione: la ‘Città30. 
Ma in cosa consiste? Come ben 
spiega un approfondimento 
pubblicato dal blog di Energia-

Luce, la dicitura ‘Città 3’ va 
oltre un semplice abbassa-
mento del limite di velocità, 
rappresentando un vero e pro-
prio ripensamento dello spazio 
urbano. Dunque, l’obiettivo 
principale è quello di ridurre lo 
spazio dedicato alle auto, favo-
rendo l’implementazione di 
piste ciclabili, l’ampliamento 
dei marciapiedi e la creazione 
di aree adibite a scopi sociali. 
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Come lavorare nell’industria 
dei videogiochi
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‘Città 30’: il futuro  
della mobilità urbana è realtà

A Bologna e presto lo sarà anche per Milano: ecco di cosa si tratta
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Una misura promossa anche a livello europeo, che nel nostro Paese è stata subito adottata 

‘Città 30’: a Bologna è già realtà 
Milano sarà la seconda città italiana ad adottare questa interessante soluzione

Questo approccio mira a 
rendere l ’ambiente urbano 
più vivibile, piacevole e so-
stenibile,  mettendo al cen-
tro i  cittadini e 
promuovendo la sicurezza 
stradale.  Attenzione, per-
ché l’istituzione delle zone 
30 è una misura promossa 
anche a livello europeo, ri-
chiesta dal Parlamento eu-
ropeo per favorire la 
sicurezza stradale nelle 
zone residenziali  e in 
quelle con un elevato flusso 
di ciclisti  e pedoni.  E sem-
pre attenta al mondo che va 
mutando, Bologna è così di-
ventata la prima grande 
città italiana a trasformarsi 
in una ‘Città30’,  ridefi-
nendo l’ambiente urbano 
per promuovere la sicu-
rezza e la sostenibilità.  
Certo,  si  parla di un pro-
getto complicato ed ambi-
zioso, che non si  può 
‘improvvisare’.  Affinché la 
transizione verso una ‘Città 
30’ sia effettiva,  sono ne-
cessari  interventi  infra-
strutturali specifici.  Questi 
includono l’installazione di 
dossi per rallentare i l  traf-
fico, attraversamenti pedo-
nali rialzati per garantire la 
sicurezza dei pedoni e una 

segnaletica orizzontale più 
visibile.  Inoltre,  è fonda-
mentale aumentare gli  in-
vestimenti nei sistemi di 
controllo della velocità e 
applicare sanzioni più ri-
gide, compreso il principio 
della ‘tolleranza zero’ per 
la guida in stato di eb-
brezza. Ma riguardo a que-
st’ultima situazione, le 
nuove regole inserite all’in-
terno del ‘nuovo’ Codice 
della strada ha già dato ri-
sposte esaustive.  Intanto, 
inutile stare a spiegare 
quanto, l’abbassamento del 
l imite di velocità a 30 
km/h, possa rappresentare 
una scelta vincente per la 
sicurezza e la qualità della 
vita dei cittadini,  promuo-
vendo un ambiente urbano 
più sicuro, sostenibile e vi-
vibile.  Ma non solo:  sono 
infatti  diversi  i  vantaggi 
che questa scelta può por-
tare alla vita cittadina di 
tutti i  giorni. Di seguito ne 
vedremo alcuni: Riduzione 
degli  incidenti  stradali :  
Grazie a questa misura,  si  
registra una significativa 
diminuzione sia nel numero 
che nella gravità degli inci-
denti. L’aumento dello spa-
zio di frenata a 30 km/h, 

che richiede solo 30 metri  
per fermarsi,  rispetto ai 63 
metri necessari a 50 km/h, 
aumenta notevolmente le 
probabilità di sopravvi-
venza in caso di impatto 
con un pedone fungendo da 
potenziale salvavita.  Ridu-
zione dell’inquinamento at-
mosferico:  La diminuzione 
del l imite di velocità è un 
efficace strumento per com-
battere l ’ inquinamento at-
mosferico causato dal 
traffico urbano. Riducendo 
il  numero di veicoli  in cir-
colazione, si  riduce anche 
l ’ inquinamento dell’aria,  
con benefici  significativi 
per la qualità ambientale. 
Promozione di mezzi di tra-
sporto sostenibili :  La ridu-
zione del limite di velocità 
non solo favorisce la sicu-
rezza stradale,  ma anche 
l ’util izzo di mezzi di tra-
sporto più sostenibili. Cam-
minare e util izzare la 
bicicletta diventano op-
zioni più allettanti  grazie 
alla velocità inferiore,  ren-
dendo gli  spostamenti a 
piedi o in bicicletta più si-
curi e accessibili.  Rigenera-
zione urbana e beneficio 
per l ’economia locale:  Ri-
ducendo il  numero di vei-

coli in circolazione, si pos-
sono destinare maggiori 
spazi pubblici al verde, ap-
portando benefici  all ’am-
biente.  Questa 
rigenerazione urbana con-
trasta le “isole di calore” e 
favorisce l’assorbimento di 
anidride carbonica. Inoltre, 
liberando le strade dai par-
cheggi, si apre la possibilità 
di riconvertire lo spazio per 
promuovere il  commercio 
locale. Maggiore efficienza 
della guida: Eliminando i  
picchi di velocità tra un se-
maforo e l ’altro,  si  otti-
mizza il flusso del traffico e 
si riduce l’usura dei freni e 
degli pneumatici. I tempi di 
percorrenza non subiscono 
un aumento significativo, 
consentendo uno sposta-
mento più efficiente per co-
loro che util izzano 
l’automobile in una Città 
30. Risparmio sulle spese di 
trasporto: Preferire gli spo-
stamenti in bicicletta o con 
i  mezzi pubblici ,  consente 
di risparmiare sul carbu-
rante auto, che sia benzina, 
metano o Visti  i  continui 
aumenti in bolletta luce e 
gas, questa è un’ottima so-
luzione per combattere al-
meno il  continuo aumento 
del prezzo del gpl e dei car-
buranti in generale. 
Come dicevamo, il Comune 
di Bologna ha annunciato 
l ’ implementazione del 
piano “Bologna città 30” a 
partire dal 1 luglio 2023, fa-
cendo di Bologna la prima 
grande città italiana ad 
adottare il limite di velocità 

di 30 chilometri  all ’ora .  
Questa iniziativa,  conside-
rata una svolta rivoluziona-
ria dal sindaco Matteo 
Lepore,  si  propone di mi-
gliorare la qualità di vita e 
aumentare la sicurezza 
della città.  Con il  Piano 
particolareggiato del traf-
fico urbano (Pptu) “Bolo-
gna città 30”, il  limite di 30 
chilometri all’ora diventerà 
la norma nelle strade ur-
bane. Attualmente,  questa 
l imitazione è già in vigore 
nel 30% delle strade urbane 
della città,  ma con l’attua-
zione del nuovo piano, ci si 
aspetta che raggiunga il  
70% del centro abitato e 
persino il  90% nelle zone 
più densamente popolate.  
Per facilitare la transizione 
verso il nuovo limite di ve-
locità,  i l  Comune di Bolo-
gna ha previsto un periodo 
di sei mesi senza sanzioni,  
durante il quale saranno in-
stallate nuove segnaletiche 
stradali e saranno condotte 
campagne di sensibilizza-
zione. Inoltre, saranno rea-
lizzate nuove piazze 
scolastiche pedonali  e sa-
ranno effettuati  interventi  
per migliorare la sicurezza 
di marciapiedi,  strade e 
spazi pubblici.  La scelta di 
adottare il limite di velocità 
di 30 chilometri orari a Bo-
logna segue l’esempio di 
molte altre città europee. 
Berlino, Barcellona, Edim-
burgo e Bruxelles sono solo 
alcune delle città che hanno 
già avviato progetti di suc-
cesso sulla “Città30”. Que-

ste esperienze positive di-
mostrano che l ’ implemen-
tazione di una città 30 
porta a benefici  tangibili ,  
come quelli  precedente-
mente elencati .  Come anti-
cipa infine il  blog di 
Energia-Luce, dal 1 Gen-
naio 2024 anche Milano di-
venterà una Città30. La 
proposta di Marco Mazzei,  
consigliere comunale di Mi-
lano, ha suscitato interesse 
e dibattiti ,  ma il  suo obiet-
tivo principale è quello di 
creare un ambiente urbano 
più vivibile,  dove le per-
sone possano muoversi in 
modo sicuro. Se Milano riu-
scirà a realizzare questa vi-
sione, potrebbe diventare 
un esempio positivo per 
altre città italiane e interna-
zionali  che cercano solu-
zioni innovative per 
migliorare la qualità della 
vita dei loro cittadini.  
Come abbiamo più volte 
scritto,  e letto,  i l  futuro 
delle città italiane è orien-
tato verso una mobilità più 
sostenibile, dove i cittadini 
possono muoversi in modo 
sicuro, godere di spazi pub-
blici  condivisi  e ridurre 
l’impatto ambientale. Come 
si svilupperanno queste ini-
ziative in altre città ita-
liane? Saranno 
implementati  ulteriori  in-
terventi infrastrutturali per 
promuovere una mobilità 
sostenibile? Il  futuro ci  ri-
serva risposte interessanti e 
nuove prospettive per una 
migliore qualità della vita 
urbana.
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Avi e Fronte Animalista: “Per fortuna per quei poveri cani l’incubo è finito” 

Rifugio per cani lager a Borgo Ticino 
Sabato scorso i Carabinieri Forestali di Oleggio sono intervenuti tempestivamente

Duro il  commento del pre-
sidente dell’Oipa, Massimo 
Comparotto,  dopo che “I l  
presidente del l ’Ente Gio-
stra della Quintana di Foli-
gno,  Domenico Metell i ,  ha 
dichiarato che si  è trattato 

di  una ‘normale caduta 
come ne abbiamo viste  
altre in questi  anni,  questa 
volta  i l  dest ino ha voluto 
che la  caval la  s ia  f ini ta  
sopra al  cavaliere’ .  Ebbene 
–  prosegue Comparotto –   

se tale Giostra non fosse ri-
schiosa per  animali  e  per-
sone,  non vi  sarebbero 
tutte le cadute di cui parla.  
È ora di  voltare  pagina:  
siamo nel  XXI secolo e an-
cora dobbiamo assistere  a  

questi  spettacoli  anacroni-
st ic i  che mettono a  repen-
tagl io  vi te  umane ed 
animali”.  Dunque, termina 
la  nota del l ’Oipa,  “Come 
per i l  Pal io  di  Siena,  chie-
diamo l’abolizione di ogni 

Torneo, Giostra,  Quintana,  
che faccia  gareggiare ca-
vall i :  sono troppi  i  cavall i  
mort i  ed infortunati  per  
queste  competizioni .  La 
tradizione non vale la vita 
di  un essere senziente :  s i  

trovino modi  al ternativi  
per  le  r ievocazioni  –  con-
clude Comparotto –  e  che 
s iano r ispettosi  degl i  ani-
mali ,  ora tutelat i  anche 
dall ’art icolo 9 del la  Costi-
tuzione”.  

Sabato scorso i  Carabinieri  
Foresta l i  di  Oleggio  sono 
intervenuti  tempest iva-
mente  a  seguito  di  una 
chiamata  e ,  con i  Carabi-
nier i  di  Borgo Tic ino e  i  
veter inar i  Ats  intervenuti  
success ivamente ,  hanno 
sequestrato  un r i fugio  
abusivo dove erano dete-
nuti  c irca 15 cani  dei  quali  
alcuni di  razza in presumi-
bi l i  condizioni  di  soffe-

renza incompatibi l i  con la  
loro etologia.  L’operazione 
di  sequestro  è  s tata  br i l -
lantemente  portata  a  ter-
mine dal le  forze  
del l ’ordine dopo che gl i  
a t t iv is t i  di  Avi  (Associa-
zione Vegani  Internazio-
nale) e dal leader di Fronte 
Animal is ta  l i  hanno chia-
mati  sul  posto a seguito di  
una segnalazione r icevuta 
in forma anonima con foto 

che documentavano i  cani  
detenut i  in  una s truttura  
in pessimo stato di  conser-
vazione con spazi  r istrett i  
e  condizioni  ig ieniche 
inaccettabi l i .  Le immagini  
mostravano come le  aree  
fossero sporche di  fec i  e  
ur ine  ed evidenziavano 
l ’assenza di  acqua e  c ibo.  
Gl i  animal is t i  s i  sono re-
cat i  a l l ’ indir izzo del  r i fu-
gio  per  ver i f icare  

dal l ’esterno lo  s tato  del  
manufatto e ,  dopo aver in-
viato i l  materiale  r icevuto 
a i  Carabinier i  Foresta l i  e  
Ats  di  Novara ,  l i  hanno 
chiamati ed hanno atteso il  
loro  arr ivo a l le  ore  9 .30  e  
la  conclusione delle  opera-
zioni  di  t rasfer imento dei  
cani  conclusasi  a l le  17 .00  
quando gl i  animal i  sono 
stat i  f inalmente  l iberat i  e  
condott i  in  r i fugi  autor iz-

zat i  e  s icuri .  In  una nota  
congiunta  gl i  a t t iv is t i  di  
Avi  e  Fronte  Animal is ta  
dichiarano:  “Mentre  ass i -
s tevamo a  dis tanza a l le  
operazioni di  sequestro di-
vers i  c i t tadini  s i  sono av-
vicinati  raccontando come 
avessero già  in  passato  
senti to guait i  e  lamenti  di  
cani  passando davant i  a  
quel  cani le  maleodorante  
che era già stato segnalato.  

Ora per  fortuna per  quei  
poveri  cani  l ’ incubo è  f i -
nito e gli  inquirenti  stanno 
indagando per verif icare i  
reat i  e  le  responsabi l i tà” .  
Avi  r ingrazia  le  veter ina-
r ie  Lara  Carnevale ,  Mi-
chela  Folegatt i  e  Marco 
Negrini  di  Enpa per  aver  
collaborato in modo deter-
minante  a l  buon es i to  del  
sequestro  e  a l la  sa lvezza 
degli  animali .

La denuncia di Massimo Comparotto (Oipa): “Morta una cavalla nelle prove, grave il fantino. È ora di voltare pagina” 

Incidente choc alla Giostra della Quintana di Foligno
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Le fiamme sono divampate in via della Bufalotta e sono state segnalate esplosioni intorno alle sette del mattino. 27enne vittima di un brutale attacco 

Altri incendi e aggressioni nella Capitale: escalation pericolosa
Nella  per i fer ia  a  nord-es t  
d i  R oma,  n e l la  zo na  d i  
Casal  Boccone ,  s i  è  ver i f i -
ca to  un  in cen dio  che  ha  
g enera to  u n a  gran de  nu-
v o l a  nera  n e l  c i e lo .  Le  
f i am m e so n o  d ivampate  
in  v i a  de l la  Bu fa lo t ta  e  
sono  s ta te  segn a la te  
es p l os i o n i  in to rn o  a l l e  
set te  del  matt ino.  Le  auto-
r i tà  competent i ,  t ra  cui  la  
p o l i z i a  e  i  v ig i l i  de l  
fuoco ,  so n o  in te rvenute  
p rontamen te  do po  l ’ a l -
l a rm e  lan c ia to  da i  res i -
d ent i .  L’ in cen dio  ha  
co i nvo l to  u n  depos i to  
contenente  una  centra l ina  
e le t t r ica ,  d is truggendo un 
t ras formatore  e  causando  
p rob l emi  co n  l ’ en erg ia  
e le t t r i ca  ne l la  zona  c i rco-
s tante .  Non s i  sono segna-
la t i  f e r i t i  f ino  ad  ora .  Un  
g i ov ane  ragazzo  d i  27  
anni  o r ig in ar io  de l la  
Nuova Guinea  è  s ta to  v i t -
t ima di  un bruta le  a t tacco  
a  colpi  di  col te l lo  da parte  
d i  un  ven t idu en n e  turco ,  
in  s eg u i to  a  u n a  d i scus -
s i one  accesa  presso  un  

cent ro  d i  accog l i enza  s i -
tuato  in  v ia  Casi l ina  1670 .  
I l  ragazzo  è  s ta to  grave -
mente  f e r i to  con  un  po l -
mone  per fora to ,  ma  
for tunatamente  l e  sue  
condiz ioni  sono s ta te  g iu-
dicate  non fa ta l i .  I l  perso-
na le  de l la  s t ru t tura  ha  
dato l ’a l larme,  e  la  pol izia  
in te rvenuta  su l  pos to  ha  

r i cos t ru i to  l ’ accaduto .  
L’a l t e rco  sarebbe  in iz ia to  

a  causa  di  una  disputa  r i -
guardante  i  pos t i  l e t t o ,  

co n  i l  g i o van e  t u rco  ch e  
des i derava  r i avere  i l  s u o  
vecchio posto r i tenuto più 
confor tevo le .  Tut tav ia ,  l a  
s i t u az i o n e  s i  è  rap i da-
m en t e  ag g ravat a ,  cu l m i -
n an do  co n  l ’ ag g res s i o n e  
f i s ica .  I l  fer i to  è  s ta to  t ra-
s po r t a t o  i n  co d i ce  ro s s o  
a l l ’ o s peda l e  d i  To r  Ver-
g a t a ,  do ve  è  s t a t o  s o t t o -

po s t o  a  cu re  i n t en s i ve .  
Non è  s ta to  poss ib i le  t ro -
vare  l ’arma ut i l izzata  ne l -
l ’a t tacco ,  ma i l  sospet ta to  
turco  è  s ta to  arres tato  con 
l ’ accusa  d i  t en ta to  omic i -
d i o .  At t u a l m en t e ,  s i  pre -
vede  che  i l  g iovane  fer i to  
necess i terà  d i  un  per iodo  
di  recupero  di  c i rca  t renta  
g iorni .

Ne farà parte anche una delegazione dell’Assemblea capitolina 

Primavalle: questa sera la fiaccolata

“Questa sera una delega-
zione dell ’Assemblea capi-
tolina del Comune di Roma 
parteciperà al la  f iaccolata  
in memoria di  Michel le  
Causo,  la  ragazza di  17 
anni  uccisa  a  Primavalle .  
Insieme,  come forze di  
maggioranza ed opposi-
zione (hanno infatti  già an-
nunciato la loro presenza il  
Movimento 5  Stel le  di  
Roma e la Lista Civica Vir-
ginia  Raggi) ,  anche ,  sa-
remo al  f ianco del la  

famigl ia ,  degl i  amici  e  di  
un’intera comunità profon-
damente scossi  da un fatto 
così  atroce.  E’  questo i l  
momento di  essere unit i ,  
senza alcuna dist inzione,  
perché vogliamo la verità e 
per  questo c i  aff idiamo 
pienamente al  lavoro degli  
organi  inquirenti .  Roma è 
c i t tà  di  pace e  condanna 
con determinazione qual-
siasi  atto violento e crimi-
nale .  Quanto accaduto 
r ichiama ad una sempre 

maggiore sensibi l i tà  e  re-
sponsabilità da parte delle 
is t i tuzioni  in  termini  di  
pol i t iche ed azioni  con-
crete  orientate  a  promuo-
vere la cultura del rispetto 
e della non violenza, a par-
t ire  dal la  scuola e  dai  più 
giovani.  Affinché tutto ciò 
non si  ripeta mai più”.  Ad 
annunciarlo in una nota 
congiunta la  Presidente 
del l ’Assemblea capitol ina 
Svet lana Cel l i  e  i  capi-
gruppo capitolini .

Segnalini: “Un lavoro essenziale per la sicurezza e per il decoro della città” 

“Al via pulizia sottovia Ignazio Guidi”

Partono i  lavori  di  r iqual i -
f i caz ione  del  sot tovia  
Ignazio  Guidi ,  da  v ia  No-
mentana  a  P iazzale  del la  
Croce  Rossa .  La  gal ler ia  
sarà  chiusa  a l  t ra ff ico  
dal le  22  a l le  5 .30  del  mat-
t ino ,  f ino  a l  30  lugl io .  Le  
lavorazioni  ne l la  ga l ler ia  
seguono lo  s tesso  schema 
adottato  per  i l  sot tovia  in  
Sass ia  e  r ientrano nel  
p iano di  r iqual i f i caz ione  
del le  ga l ler ie  control la te  
dal  Cs imu.  I l  cos to  com-
pless ivo  del l ’ intervento  è  
d i  c i rca  500mila  euro  del  
bi lancio comunale.  In par-
t ico lare ,  sul l ’ intera  t ra t ta  

d i  c i rca  2  chi lometr i  ver-
ranno eseguit i :   
la  pul iz ia  profonda del le  
paret i  del l ’ intera gal ler ia ;  
la  verniciatura delle pareti  
lateral i ;  
i l  r i facimento dei  tratt i  di  
asfal to  ammalorato;  
i l  r i facimento del la  segna-
le t ica  or izzonta le  e  la  s i -
s temazione  del la  
segnalet ica  vert icale ;  
la  pulizia  da parte  di  Ama 
del la  carreggiata  s t radale  
e  del le  usci te  di  s icurezza.  
“Dopo ol t re  vent i  anni  la  
galleria Ignazio Guidi sarà 
pul i ta  e  r iqual i f i ca ta .  Un 
lavoro essenziale  per  la  s i -

curezza  e  per  i l  decoro  
del la  c i t tà ,  in  par t ico lare  
in  questo  t ra t to  di  s t rada  
ad a l to  scorr imento  e  f re -
quente  c i rcolaz ione .  I  la -
vor i  saranno esegui t i  d i  
notte  per  evitare  ogni  pos-
sibi le  disagio al  traff ico.  I l  
Cs imu ha  avviato  una  
campagna di  pul iz ia  pro-
fonda del le  gal ler ie  in  col-
laborazione  con Ama che  
c i  sos t iene  in  ta l i  a t t iv i tà  
di  r iqual i f icazione come è  
accaduto  nel  sot tovia  in  
Sassia”,  commenta l ’asses-
sore  a i  Lavor i  pubbl ic i  d i  
Roma Capitale  Ornel la  Se-
gnal ini .
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L’avviso pubblico per l’erogazione di un contributo una tantum di 150 euro 

Bonus energia: come fare la domanda 
Per presentare la domanda per il bonus c’è tempo fino al 24 luglio

La Sala  Operat iva  del la  
Capi taner ia  di  Porto  di  
Roma è  s ta ta  contat ta ta  
dal la  nave  gas iera  
“BERGA 2” ,  a l la  fonda in  
a t tesa  di  scar ico ,  presso  
Fiamma 2000 ad Ardea,  la  
quale  r ichiedeva  ass i -

s tenza  per  un mari t t imo 
bisognevole  di  cure  medi-
che e pertanto di  trasporto 
a  terra .  I l  personale  del la  
Sa la  Operat iva ,  in  s t re t to  
diretto  contatto con i l  per-
sonale  del la  Centrale  Ope-
rat iva  del  Comando 

generale  del le  Capitanerie  
d i  porto  e  del  personale  
del  Centro  Internazionale  
Radio  Medico  (C. I .R .M.)  
d i  Roma,  ha  prontamente  
a l ler ta to  la  macchina  dei  
soccorsi  a l  f ine di  trasbor-
dare  e  success ivamente  

trasportare presso i l  porto 
di  Roma (Ost ia )  i l  mar i t -
t imo.  L’ intervento  è  s ta to  
e ffe t tuato  dal la  motove-
det ta  CP831  del la  Capi ta-
ner ia  di  Porto  di  Roma e  
grazie  al la  preparazione e  
a l la  profess ional i tà  del -

l ’equipaggio ,  è  s ta to  con-
dot to  a  buon f ine .  Una 
vol ta  g iunt i  in  porto ,  i l  
mar i t t imo,  con s intomi  di  
vomito e  vert igini ,  è  s tato 
a ff idato  a l le  cure  del  per-
sonale  medico  Ares-118 ,  
g ià  presente  con ambu-

lanza .  Le  operazioni  s i  
sono concluse  favorevol -
mente  in  tempi  mol to  
brevi  grazie  al la  s inergia e  
ai  consol idat i  rapport i  tra  
le  i s t i tuzioni  co invol te  
nel le  miss ioni  di  soccorso 
in mare.

È  onl ine  su l  s i to  d i  Roma 
Capitale  l ’avviso pubbl ico 
r i vo l to  a i  c i t t ad in i  per  
l ’ erogazione  di  un  contr i -
buto  una  tan tu m d i  150  
euro ,  in  favore  de i  nuc le i  
famil iar i  per  i l  pagamento 
d e l l e  u ten ze  do mes t i che  
d i  energ ia  e l e t t r i ca .  Pos -
sono  ben ef i c ia re  de l  con-
t r i buto  i  c i t t ad in i  in  

possesso  de i  seguent i  re -
quis i t i :  
-  re s ident i  i s c r i t t i  ne l -
l ’ anagra fe  d i  Roma Capi -
ta le ;  
-  in tes ta tar i  d i  un  con-
trat to  di  utenza di  energia  
e l e t t r i ca  per  l ’ ab i taz ione  
d i  res idenza ,  s i ta  a  Roma 
o  in  uno  de i  Comuni  de l  
Lazio ,  a l la  data  del  25  no-

vembre  2022 ;  
-  a t t es taz ione  ISEE  i l  cu i  
va lore  non s ia  super iore  a  
25  mi la  euro .  
Per  presentare  l a  do-
manda  c ’ è  t empo f ino  a l  
24  lugl io .  
“R ingraz io  per  i l  l avoro  
svol to  f inora  la  d i rez ione  
del  dipart imento Pol i t iche 
Soc ia l i  e  l a  d i rez ione  de l  

d ipar t imento  Tra s fo rm a-
zione  Digi ta le  che  s i  sono 
assunte  l a  respon s ab i l i t à  
di  creare  da  zero  una piat -
ta forma  e  d i  ges t i re  l a  
procedura  d i  racco l ta  do-
mande  cent ra lmen t e ,  pu r  
nel la  carenza di  personale  
–  a f fe rma  l ’ assessora  a l l e  
Pol i t i che  Soc ia l i  e  a l la  Sa-
lu te  Barbara  Funar i  –  Per  

fa r  f ro n t e  a l l a  s eco n da  
fas e  d i  e ro g az i o n e  de l  
contr ibuto ,  accogl iendo le  
r i ch i es t e  e  l e  preo ccu pa-
zioni  dei  diret tor i  dei  Mu-
n i c i p i ,  abb i am o  
individuato  anche  r i sorse  
de l  D i par t i m en t o  per  g a -
ran t i re  u n  fo n do  ag g i u n -
t i vo  per  i l  l avo ro  
s t rao rd i n ar i o  even t u a l e  

ch e  do vran n o  s o s t en ere  i  
Municipi  in  pieno periodo 
es t i vo ,  co n  g l i  u ff i c i  g i à  
s o t t o  o rg an i co ” .   P er  i n -
fo rm az i o n i  e  ch i ar i m en t i  
s u l l ’ Avvi s o  s i  pu ò  an ch e  
co n t a t t a re  i l  s e rv i z i o  
‘ Ch i am a Ro m a 060606 ’ ,  
g l i  URP de i  Mu n i c i p i  o  
l ’ URP de l  D i par t i m en t o  
Pol i t i che  Soc ia l i  e  Sa lute .

La Capitaneria di Porto di Roma è stata contattata dalla nave gasiera “BERGA 2”. L’intervento è stato effettuato dalla motovedetta CP831 

Soccorso medico e trasporto a terra di un marittimo
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Il concorso che offre l’opportunità di vincere fino ad un milione di euro 

Million Day ed Extra: le estrazioni

Million Day lunedì 3 luglio 
2023. I numeri vincenti del-
l ’estrazione di oggi per i l  
concorso Mill ion Day. 
Pronti  per scoprire la com-
binazione vincente del-
l ’estrazione di oggi? Alle 
ore 13, ed alle 20.30 su que-
sta pagina i  cinque numeri 
estratti per il  Million Day, il  

gioco di Lottomatica che 
ogni giorno offre l’opportu-
nità di vincere fino ad 1 mi-
l ione di euro.  Numeri 
estratti alle ore 13 di oggi: 6 
– 38 – 39 – 49 – 54. Numeri 
Extra estratti  al le ore 13 di 
oggi:  1 – 2 – 11 – 25 – 36.  
Numeri estratti  stasera alle 
ore 20.30: 4 – 10 – 26 – 42 – 

52.  Numeri Extra estratti  
alle ore 20.30:  3 – 32 – 45 – 
49 – 55. I numeri vincenti di 
oggi,  per i l  Mill ion Day 
sono i seguenti.  Ricordiamo 
che i l  concorso del Milano 
Day da regolamento per-
mette anche vincite secon-
darie indovinando due, tre 
o quattro numeri estratti.

Il concorso che permette di vincere una magione e duecentomila euro 

Vinci Casa: i numeri vincenti

L’estrazione di  oggi  per  i l  
concorso “Vinci  Casa” di  
Win for  Life ,  i l  gioco che 
ogni  giorno dal le  20.30 
offre  l ’opportunità  di  vin-
cere una casa e  200.000 

euro.  Ad oggi  i l  concorso 
“Vinci  Casa” Win for  Life  
ha permesso ad oltre  150 
fortunati  giocatori  di  vin-
cere un’abitazione,  s tasera 
la  nuova estrazione del  

gioco con la  c inquina dei  
numeri  estratt i  in  diretta  
l ive su I tal ia  Sera.  Ecco i  
numeri  Vinci  Casa estratt i  
oggi,  lunedì 3 luglio 2023: 2 
– 4 – 5 – 25 – 29.  

In uscita Maximiano per i biancocelesti ed Ibanez per i giallorossi 

Calcio: mercato Roma e Lazio

La Lazio è  impegnata nel la  
r icerca  di  nuove  cess ioni .  
Tra i  giocatori  in  usci ta  c ’è  
Luis  Maximiano,  che  sem-
bra  dest inato  a  lasc iare  la  
squadra  dopo essere  arr i-
vato  lo  scorso  anno dal  
Granada per  c i rca  10  mi-
l ioni  d i  euro .  L’agente  
Mendes  avrebbe  portato  
un’offer ta  di  8  mi l ioni  d i  
euro  per  i l  port iere :  Maxi -

miano potrebbe r i lanciars i  
a l trove dopo un anno diff i -
ci le .   Potrebbe così  arrivare 
un nuovo vice ,  come Au-
dero ,   dest inato  a  lasc iare  
la  Sampdoria .  Poichè  in  
casa  Napol i  sembra proba-
bile l ’uscita di  Kim Min-Jae 
verso i l  Bayern Monaco,  la  
r icerca del  sost i tuto del  di-
fensore  sudcoreano,  o l t re  
a l la  opzione  Kevin  Danso,  

potrebbe  portare  a  Roger  
Ibanez ,   d i fensore  i ta lo-
bras i l iano di  24  anni  in  
usc i ta  dal la  Roma.  La  sua  
presenza  a  Roma è  a  r i -
schio  dopo l ’arr ivo  di  
N’Dicka .  I l  Napol i  è  inte -
ressato a  Ibanez per  raffor-
zare  la  sua  di fesa  e  
potrebbe  essere  una  so lu-
zione ideale  per  i l  c lub az-
zurro.

Il club capitolino è fuori dal settlement agreement. Può pensare al mercato 

Roma, FFP: obiettivo centrato

Un inizio  di  mercato ot t i -
male per la Roma che,  oltre 
a i  pr imi  colpi  a  parametro 
zero, ha centrato l’obiettivo 
f inancial  fa ir  play senza 
dover vendere i  big.  Ora i l  
c lub capitol ino è  fuori  dal  
set t lement  agreement  che 
prevedeva di  centrare  30  
mil ioni  di  euro di  plusva-
lenze entro i l  30  giugno,  a  
cui  si  è  arrivati  con la ven-
dita  di  a lcuni  giovani  e ,  
pare ,  con i l  pagamento di  
una piccolamulta  di  pochi  
mil ioni  (un paio,  s i  dice)  
senza sanzioni .  Rispettato  
dunque i l  volere dei  Fried-
kin,  che non volevano pe-

nalità ma neppure depoten-
ziare la rosa.  Ora per i l  GM 
Pinto inizia la  fase del  raf-
forzamento voluta da Mou-
rinho,  che parte  dal la  
r icerca  di  un centravanti  
(Scamacca?)  e  un centro-
campista,  ( tanti  i  nomi,  tra 
cui  Renato Sanches) .  Ma 
Tiago Pinto anche conti -
nuare a  vendere,  dal  mo-
mento che s i  parla  del la  
cessione di  Roger  Ibanez,  
valutato intorno ai  25-30 
mil ioni .  I l  di fensore  del la  
nazionale  brasi l iana piace  
al  Napol i .  L’Aston Vi l la  è  
pronto a fare un’offerta e la 
Roma che si  è  già cautelata 

con Ndicka e  i l  r i torno di  
Llorente  e  potrebbe girare  
la  l iquidità  verso uno dei  
colpi  necessari .  In  usci ta  
resta  Shomurodov,  obiet -
t ivo del  Galatasaray,  
pronto a  chiudere in  pre-
stito con diritto di  r iscatto.  
Anche Karsdorp sembra 
ormai  fuori  dal  progetto ,  
considerando anche i l  pos-
s ibi le  arr ivo di  Kristensen 
dal  Leeds.  El  Shaarawy in-
tanto ha ant ic ipato i l  r in-
novo sui  social .  “Ti  pare  
che non torno? Ci vediamo 
presto ,  Daje  Roma!”.  E  col  
faraone,  dunque,  è  cosa 
fatta.
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Saranno presenti molti personaggi del mondo della cultura e dello spettacolo tra i quali Valeria Marini, Alba Parietti e Pamela Prati 

Federico Fashion Style inaugura un nuovo salone a Piazza Mignanelli

Negli  ambienti  più ‘a la 
page’ della Capitale,  è già 
scattato il  countdown. Mer-
coledì prossimo infatti,  il  5, 
avrà luogo l ’ inaugurazione 
nuovo Salone di Federico 
Fashion Style,  nella prege-
vole Piazza Mignanelli,  17 a 
Roma. Dunque, l ’ormai ce-
lebre ‘Hair stylist’ ,  debutta 

nel cuore della Capitale, con 
un Salone extra lusso, com-
posto anche da un centro di 
bellezza, e da un ‘corner ’ di 
borse vintage di altra qua-
lità.  Inoltre,  all ’ interno del 
Salone – che inaugurerà 
dalle 19 – si possono trovare 
anche le creazioni della 
l inea Seduzioni Diamonds 

di Valeria Marini.  Un Total  
look per la donna. Nel Sa-
lone di Federico Fashion 
Style la donna entra infatti  
in un modo e ne esce com-
pletamente trasformata gra-
zie alla maestria l ’hair 
stylist  delle star.  Fashion, 
glamour e lusso sono ter-
mini ai  quali  Federico Fa-

shion Style ci ha abituato, e 
queste saranno anche le ca-
ratteristiche del nuovo Sa-
lone.  Tanto marmo e tanto 
oro, tutto nei colori che ca-
ratterizzano Roma. Dunque, 
ancora una volta, l’hair sty-
l ist  si  appresta a stupire 
tutti i  suoi fan con gli incre-
dibil i  dettagli  design. Del 

resto è ormai notorio quanti 
i  capelli  rappresentino i l  
mondo di Federico e,  nel  
suo salone con forbici e co-
lori  in mano, continua ad 
essere un vulcano di ener-
gia.  Federico Lauri  si  
prende cura dell ’ immagine 
delle cl ienti  più fortunate 
ma anche di tante celebrità 

del mondo dello spettacolo. 
E a proposito di celebrità 
saranno presenti  molti  per-
sonaggi del mondo della 
cultura e dello spettacolo,  
che da sempre amano Fede-
rico, tra i  quali Valeria Ma-
rini ,  Alba Parietti ,  Pamela 
Prati ,  solo per citarne al-
cuni, e tanti altri.

Nell ’ambito della rubrica 
formazione e lavoro, i l  dot-
tor Antonio Venece, CEO e 
fondatore del  network in-
ternazionale della Forma-
zione digitale Geeks 
Academy, dedica un ap-
puntamento sull ’ impor-
tanza e le  opportunità di  
lavoro legate al l ’ industria 
dei  videogiochi .  Mentre si  
affrontano le  preoccupa-
zioni dei genitori riguardo 
al tempo trascorso dai pro-
pri figli  di fronte ai video-
giochi,  i l  direttore Antonio 
Venece offre una prospet-
t iva interessante su come 
questa passione possa es-
sere vantaggiosa per la for-
mazione e la  carriera 
professionale.  Attraverso 
gli  studi  e  gl i  esempi con-
creti ,  viene esplorato i l  
ruolo dei videogiochi nella 
formazione di  competenze 
utili  per il  futuro. 
Ma tutto questo tempo de-
dicato ai  videogiochi è ve-
ramente sprecato? 
Dott .Venece:  La passione 
per i  videogiochi ha anche 
effett i  posit ivi ,  come la ri-
duzione dello stress nei  
più adulti  e lo sviluppo di 
abil i tà  che possono essere 
capital izzate nel  mondo 
del  lavoro.  Per esempio lo 
sviluppo della manualità e 
dei tempi di reazione risul-
tano molto uti l i  per tele-
guidare i  droni .  E’  di  
recente l ’annuncio di  
un’offerta di  lavoro per la  

ricerca di queste abilità per 
teleguidare droni  mil i tari .  
Pensiamo poi alle tante ore 
trascorse a giocare a video-
giochi come minecraft dove 
viene richiesto di  creare e  
disegnare oggett i  e  strut-
ture architettoniche digi-
tal i .  Quest’ult ima abil i tà  
torna molto uti le  per la  
real izzazione di  oggett i  e  
mondi digital i  nel  meta-
verso. 
Qual  è  l ’ importanza del-
l ’ industria dei videogiochi 

oggi? 
Dott .Venece:  L’ industria 
dei  videogiochi  sta cre-
scendo a r i tmo accelerato 
in Italia.  Nel 2022, ha gene-
rato oltre 2,2 mil iardi  di  
euro e ha coinvolto circa 16 
mil ioni  di  giocatori ,  corri-
spondenti al  35% della po-
polazione i tal iana.  Questi  
numeri  impressionanti  di-
mostrano l ’ampia diffu-
sione e l ’ interesse per i  
videogiochi ,  che attrag-
gono sia i  giovani che i  

meno giovani.  L’ industria 
dei  videogiochi  in Ital ia  e  
nel  mondo è destinata ad 
offrire nuove opportunità 
lavorative, con aziende che 
nascono e si  consolidano 
nel mercato,  creando posti  
di  lavoro per i l  futuro.  In 
particolare in Italia,  i l  73% 
degli  studi  opera nel  mer-
cato da oltre 4 anni.  
Quali  sono le  opportunità 
di lavoro nel settore dei vi-
deogiochi? 
Dott .Venece:  Nel  campo 

dello sviluppo dei  video-
giochi ,  emergono diversi  
profi l i  professionali .  Tra 
questi  ci  sono gli  sviluppa-
tori  di  videogiochi ,  game 
designer,  animatori,  vfx ar-
t ist ,  progett ist i  di  l ivel l i ,  
scrittori di giochi e produt-
tori.  Uno degli aspetti  inte-
ressanti  è  che lo studio di  
tecnologie come il  3D con-
sente di  acquisire compe-
tenze che si  applicano 
anche allo sviluppo di me-
taversi  e  agli  effett i  spe-

ciali  digitali  nel settore ci-
nematografico.  Questo si-
gnif ica che coloro che 
amano i  videogiochi  pos-
sono decidere di diventare 
sviluppatori di videogiochi 
o di lavorare nell’ industria 
cinematografica,  uti l iz-
zando le  stesse compe-
tenze.  Ciò offre diverse 
opportunità di carriera e di 
lavoro in settori  aff ini .  
L’industria dei videogiochi 
rappresenta un settore in 
rapida crescita in Ital ia  e  
offre numerose opportu-
nità di  lavoro.  Oltre al-
l ’aspetto ludico,  i  
videogiochi  sviluppano 
competenze uti l i ,  come la 
gestione dei  joystick e la  
tempestività di  reazione,  
r ichieste anche in settori  
come i l  telecontrollo dei  
droni.  Inoltre,  giochi come 
Minecraft  promuovono la 
creatività e  le  capacità di  
design, che possono essere 
sfruttate nel  futuro svi-
luppo di metaversi.  L’indu-
stria dei  videogiochi  
genera anche nuove 
aziende,  che a loro volta 
creano posti  di lavoro. Per-
tanto, se si  ha interesse per 
i  videogiochi ,  esistono 
molte opportunità per tra-
sformare questa passione 
in una carriera gratificante. 
La Geeks Academy offre 
borse di  studio per coloro 
che desiderano approfon-
dire le proprie competenze 
nel campo dei videogiochi.

Come lavorare nell’industria dei videogiochi, 
i consigli del dottor Antonio Venece




